



Kassel, 09.02.2024

## **Liebe Eltern der Grundschule Am Heideweg,**

der heutige Elternbrief beginnt mit aktuellen Informationen aus dem Schulalltag und endet mit einer sehr traurigen Nachricht.

## **Rosenmontag / Karneval**

Am Rosenmontag (12.02.24) feiern wir mit den Kindern in den Klassen Karneval / Fasching.

Die klasseninternen Feiern enden nach der 4. Stunde. Alle Kinder gehen dann bis zu ihrem üblichen Unterrichtsschluss (12.35 Uhr / 13.20 Uhr / 14.30 Uhr) in den Ganztagsraum und werden dort betreut. Wir freuen uns auf tolle Verkleidungen und auf eine schöne Karnevalsfeier. Konfetti, Waffen o.Ä. bleiben bitte zuhause.

## **Tauschbörse**

Dienstags und mittwochs findet jeweils in der 1. Pause unsere Karten-Tauschbörse für die Jahrgänge 1 bis 4 statt. Die bisherige Unterteilung in die Jahrgänge 1/2 und 3/4 ist aufgehoben. Heißt: Nur an diesen Tagen sind Pokémon-Karten o.Ä. in der Schule inklusive Ganztagsraum erlaubt. An allen anderen Tagen bleiben die Karten entsprechend zuhause.

## **Todesfall in der Schulgemeinde**

Dieser Elternbrief endet mit einer sehr traurigen Nachricht. Wie Sie vielleicht schon mitbekommen haben, ist Mike Suchanka, ein Elternteil unserer Schulgemeinde, tödlich verunglückt. Wir als Schulgemeinde sind tief erschüttert und unsere Gedanken sind bei Frau Suchanka und ihren drei Kindern, von denen zwei unsere Schule in den Jahrgängen 1 und 3 besuchen.

Wir als Schule erhalten von Ihnen, liebe Eltern, viele Rückfragen, inwiefern Sie Familie Suchanka unterstützen können. Wir haben die Elternbeiräte gestern entsprechend informiert. Bitte nehmen Sie bei Rückfragen gerne direkt Kontakt zu ihnen auf.

Der Umgang mit Tod und Trauer wurde in den letzten Tagen in allen Klassen altersgerecht und in einem angemessenen Rahmen thematisiert. Auch zuhause können Fragen oder auch Emotionen aufkommen, die Sie so von Ihrem Kind vielleicht nicht gewohnt sind. Auch wir als Schule sind entsprechend sensibilisiert.

Herzliche Grüße und in tiefer Verbundenheit mit Familie Suchanka,

Marcel Köttendorf (Rektor) und Tanja Eckhardt-Zahn (Konrektorin) für das Kollegium der Heidewegschule